



## PERJANJIAN KINERJA TAHUN 2016

Dalam rangka mewujudkan manajemen pemerintahan yang efektif, transparan, dan akuntabel serta berorientasi pada hasil, kami yang bertanda tangan di bawah ini:

Nama : SONSON M ICHSAN  
Jabatan : Sekretaris KPU Kabupaten Cirebon  
selanjutnya disebut pihak pertama

Nama : SAEFUDDIN JAZULI  
Jabatan : Ketua KPU Kabupaten Cirebon  
selaku atasan pihak pertama, selanjutnya disebut pihak kedua

Pihak pertama berjanji akan mewujudkan target kinerja yang seharusnya sesuai lampiran perjanjian ini, dalam rangka mencapai target kinerja jangka menengah seperti yang telah ditetapkan dalam dokumen perencanaan. Keberhasilan dan kegagalan pencapaian target kinerja tersebut menjadi tanggung jawab kami.

Pihak kedua akan melakukan supervisi yang diperlukan serta akan melakukan evaluasi terhadap capaian kinerja dari perjanjian ini dan mengambil tindakan yang diperlukan dalam rangka pemberian penghargaan dan sanksi.

Pihak Kedua,  
  
SAEFUDDIN JAZULI

Cirebon, 12 Januari 2016  
Pihak Pertama,  
  
SONSON M ICHSAN

**PERJANJIAN KINERJA**

Nama Lembaga : Sekretariat KPU Kabupaten Cirebon  
 Tahun : 2016

No.	Sasaran Kegiatan	Indikator Kinerja	Target
1.	Pelaksanaan Akuntabilitas Pengelolaan Administrasi Keuangan di Lingkungan Setjen KPU		
	a. Terlaksananya sistem akuntansi dan pelaporan keuangan	Jumlah laporan sistem akuntansi dan pelaporan keuangan	12 Laporan
	b. terselesaikannya permasalahan pengelolaan keuangan	Jumlah laporan permasalahan pengelolaan keuangan	1 Laporan
	c. Tersusunnya laporan pertanggungjawaban penggunaan anggaran	Jumlah laporan Pertanggungjawaban Penggunaan Anggaran (LPPA)	1 Laporan
	d. Terlaksananya layanan perkantoran dalam administrasi keuangan	Jumlah bulan layanan perkantoran dalam administrasi keuangan	12 Bulan Layanan
2.	Fasilitasi Pengelolaan Data, Dokumentasi, Pengadaan, Pendistribusian, dan Inventarisasi Sarana dan Prasarana Pemilu		
	a. Terlaksananya pelembagaan SOP pengelolaan logistik Pemilu	Jumlah dokumen perencanaan kebutuhan logistik, pedoman dan evaluasi manajemen logistik pemilu	1 Dokumen
	b. Terlaksananya pengendalian dan pengaturan administrasi pengelolaan logistik	Jumlah layanan fasilitasi pengadaan logistik pemilu	1 Layanan Pengadaan
	c. Tersedianya data kebutuhan logistik pemilu yang akurat	Jumlah unit inventarisasi logistik pemilu	1 Unit
3.	Pelaksanaan Manajemen Perencanaan dan Data		
	a. Tersedianya dokumen perencanaan dan penganggaran, koordinasi antar lembaga, data dan informasi serta hasil monitoring dan evaluasi	Jumlah dokumen perencanaan dan penganggaran, koordinasi antar lembaga, data dan informasi serta hasil monitoring dan evaluasi	1 Dokumen
	b. Terwujudnya sistem administrasi penyelenggaraan pemilu yang tertib, efektif, dan efisien	Jumlah dokumen sistem administrasi penyelenggaraan pemilu yang tertib, efektif, dan efisien	1 Dokumen
	c. Tersedianya dokumen data dan informasi kepemiluan	Jumlah dokumen data dan informasi kepemiluan	2 Dokumen
	d. Tersedianya data, informasi dan sarana dan prasarana teknologi informasi	Jumlah dokumen pemutakhiran data pemilih	1 Dokumen
	e. Tersusunnya rencana penerapan e-Government yang konkrit dan terukur	Jumlah sistem aplikasi KPU	1 Aplikasi
4.	Pembinaan Sumber Daya Manusia, Pelayanan dan Administrasi Kepegawaian		
	a. Meningkatnya tingkat ketepatan tertib administrasi dan pengelolaan SDM	Jumlah dokumen tingkat ketepatan tertib administrasi dan pengelolaan sumber daya manusia	1 Dokumen
	b. Terselenggaranya seleksi PNS secara transparan dan akuntabel	Jumlah layanan seleksi PNS secara tra	2 Orang

No.	Sasaran Kegiatan	Indikator Kinerja	Target
5.	Penyelenggaraan Operasional dan Pemeliharaan Perkantoran (KPU)		
a.	Meningkatnya kapasitas personil dalam penerapan elektronik sistem kearsipan di KPU Provinsi	Jumlah satker dalam penerapan Elektronik Sistem Kearsipan di KPU Provinsi	3 Satker
b.	Terwujudnya pengelolaan persediaan ( <i>Stock opname</i> )	Jumlah laporan penataan, pendataan, dan penilaian arsip <i>Stock Opname</i> barang persediaan	1 Laporan
c.	Meningkatnya akuntabilitas penataan, pendataan, dan penilaian arsip	Jumlah laporan penataan, pendataan, dan penilaian arsip dalam tata kelola kearsipan	1 Laporan
d.	Meningkatnya kualitas pelayanan operasional perkantoran	Jumlah layanan operasional perkantoran	12 Bulan Layanan
6.	Pemeriksaan di Lingkungan Setjen KPU, Sekretariat KPU Provinsi, dan Sekretariat KPU Kabupaten/Kota		
a.	Tersusunnya laporan hasil evaluasi LAKIP	Jumlah laporan hasil evaluasi LAKIP	1 Laporan
b.	Tersusunnya laporan hasil revidi laporan keuangan	Jumlah laporan hasil revidi laporan keuangan KPU sesuai dengan SAP	1 Laporan
7	Fasilitasi Pedoman, Petunjuk Teknis dan Bimbingan Teknis/Supervisi/Publikasi/Sosialisasi Penyelenggaraan Pemilu dan Pendidikan Pemilih		
a.	Meningkatnya kualitas dukungan teknis dalam layanan Penggantian Antar Waktu Anggota DPR, DPD, DPRD Provinsi, dan DPRD Kabupaten/Kota	Jumlah layanan Penggantian Antar Waktu Anggota DPR, DPD, DPRD Provinsi, dan DPRD Kabupaten/Kota	5 Orang
b.	Terwujudnya dokumen teknis pemilu legislatif, pemilu presiden dan wakil presiden serta pemilukada	Jumlah dokumen teknis pemilu legislatif, pemilu presiden dan wakil presiden serta pemilukada	1 Dokumen
c.	Meningkatnya kualitas dukungan teknis dalam layanan pusat pendidikan pemilih	Jumlah layanan pusat pendidikan pemilih	1 Satker
d.	Tersedianya laporan informasi dan publikasi serta sosialisasi pemilu dan pemilukada	Jumlah laporan informasi dan publikasi serta sosialisasi pemilu dan pemilukada	1 Laporan

No.	Kegiatan	Anggaran
1.	Pelaksanaan Akuntabilitas Pengelolaan Administrasi Keuangan di Lingkungan Setjen KPU	Rp 1.532.586.000
2.	Fasilitasi Pengelolaan Data, Dokumentasi, Pengadaan, Pendistribusian, dan Inventarisasi Sarana dan Prasarana Pemilu	Rp 26.731.000
3.	Pelaksanaan Manajemen Perencanaan dan Data	Rp 60.262.000
4.	Pembinaan Sumber Daya Manusia, Pelayanan dan Administrasi Kepegawaian	Rp 1.810.000
5.	Penyelenggaraan Operasional dan Pemeliharaan Perkantoran (KPU)	Rp 465.587.000
6.	Pemeriksaan di Lingkungan Setjen KPU, Sekretariat KPU Provinsi, dan Sekretariat KPU Kabupaten/Kota	Rp 8.314.000
7.	Fasilitasi Pedoman, Petunjuk Teknis dan Bimbingan Teknis/Supervisi/Publikasi/Sosialisasi Penyelenggaraan Pemilu dan Pendidikan Pemilih	Rp 23.082.000
		Rp 2.118.372.000


  
 Ketua KPU Kabupaten Cirebon,
   
 (SAEFUDDIN JAZULI)

Cirebon, 12 Januari 2016
   
 Sekretaris KPU Kabupaten Cirebon,
   

  
 (SONSON MICHSAN)